

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 0557/14

Titel

Sanierung Treppe Haupteingang Friedrich-Ebert-Schule

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Das Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung nimmt wie folgt Stellung:**1. Wieso wurde nur ein Teil der Treppe saniert?**

Bereits vor einigen Jahren wurde etwa ein Drittel der Freitreppenanlage saniert. Damit ist ein ordnungsgemäßer Zugang zum Schulgebäude gewährleistet.

2. Wie soll auf dem nicht sanierten Treppenabschnitt die Sicherheit der Schüler, Schülerinnen und der Lehrer gewährleistet werden?

Der sanierte Zugang im Außenbereich hat eine Breite von 2,00 m, die ausreichend ist. Eine Möglichkeit wäre das Stellen eines Bauzaunes auf der unsanierten Fläche. Um die Sicherheit der Schüler zu gewährleisten, wird kurzfristig ein Bauzaun zur Abtrennung des unsanierten Treppenbereiches gestellt.

3. Wann wird der Rest der Treppe saniert?

Zur Zeit wird der Sanierungsbedarf für die Treppen an allen Regelschulen zusammengestellt. An der Regelschule 8 selber sind noch zwei weitere Treppenanlagen vom Statiker als sanierungsbedürftig eingestuft. Allein dafür betragen die Kosten 20.000 EUR. Da zunächst die statisch relevanten Probleme abzustellen sind, kann zum jetzigen Zeitpunkt keine Aussage getroffen werden, wann die gesamte Freitreppenanlage komplett saniert wird.

Anlagen

gez. Siegl

Unterschrift Amtsleiter Amt 23

28.03.2014

Datum